

しっかり聞きはっきり話す子どもたち

運動会や修学旅行を2学期に延期にしたことで5月・6月はじっくり学習に取り組んでいます。通常は行事の合間を縫って一年間かけて行っている研究授業を今年は1学期中にすべての学年で行いました。「互いに自分の思いや考えを伝え合う子どもたちにしたい」という願いから、算数の授業を中心に日々工夫を重ねています。子どもたちは、相手の話したことの大事なところを理解しようとしっかり聞きます。そして、自分の考えたことを伝えるためにどんな言葉や図で説明しようかといろいろ考えます。頭の中はフル回転です。学習の振り返りでは、参考になった友だちの考えや、自分の悩んだところやについて発表する子もいます。新しい学習指導要領で求められている能力の一つである「主体的に学習に向かう態度」が育まれてきているように感じます。



親子で自転車教室（3年生）



6月19日（金）に3年生の自転車教室を行いました。例年保護者の方にも参加いただき、一緒に自転車の交通ルールを学んでいただくとともに、お子さんの運転技量の確認もしていただいています。思ったところで止まらなかったり、手信号で混乱したりする子もいましたが、保護者の方にそばについてもらい一つ一つ練習しました。

3年生はこの自転車教室のあと、保護者さんの許可を受けた子どもは路上で乗ることができます。自転車は移動手段としてとても便利なものですが、確認不足や技量不足で命に係る事故が起きることがあります。住宅街や商店駐車場前での乗り方が危ないとの御指摘もあります。高学年の子どもたちも含め、ご家庭でもう一度乗り方を振り返っていただければと思います。

いざ！に備えて緊急下校訓練

6月23日(火)に緊急下校訓練(引渡し訓練)を行いました。10年前の東日本大震災を契機に始まった訓練は、地震等の災害時に子どもたちを安全に混乱なく保護者の方へお渡しすることを狙いとしています。本校には100台ほどの自動車の駐車スペースがありますが、児童全世帯の方の車を敷地内に止めるには足りません。昨年度は、国道まで長い車の列ができてしまい大きな反省点でした。今年度は、敷地内への車の進入を校門から入り体育館側に抜ける一方通行とし、体育館側から順々に駐車していただきました。国道の長い列は解消されたように思いましたが、いかがだったでしょうか。帰りも、それぞれのご家庭で渋滞を避けるように動いていただきました。また、訓練では事前に迎えに来る方の氏名を報告していただき、確実に御家族の方へお渡しできるようにしましたが、実際の災害時にはこうした事前把握ができません。迎えに来る人や方法について御家族で連絡を取っていただくことになります。今回の訓練でお気づきの点がありましたら御遠慮なくお知らせいただきますようお願いいたします。

児童図書・マスク・消毒用アルコールをいただきました

感染症対策に役立ててほしいと「和の会(代表:遠藤陽子)」様からマスクを254枚、「オールネス合同会社(代表:菊地秀二)」様から、アルコール消毒液をいただきました。また、3年前から「サンエス装備(代表:菅原智美)」様から児童図書を毎年寄贈していただいています。地域の方々の子どもたちへの暖かな心遣いに感謝の気持ちでいっぱいです。



月	火	水	木	金
7月の予定		1 5時間授業	2 委員会活動	3 脊柱側湾検診(5年) ALT来校 ワックス塗り
	6 図書最終貸出日	7 集金日	8 アルミ缶回収 短縮授業①	9 短縮授業②
10 短縮授業③	13 図書返却完了	14	15 給食訪問指導(4年)	16 給食最終日 代表委員会
17 個別面談 午前授業 ALT来校	20 個別面談 午前授業 給食訪問指導(2年)	21 個別面談 午前授業	22 終業式	23 海の日
24 スポーツの日	27	28	29	30 図書開館日
				31